

Puente Aranda se prepara para la segunda versión del ‘Carnival del Asado’: ¡Tres días de sabores y reactivación económica!

- ***Del 18 al 20 de octubre, el ‘Carnival del Asado’ llega a Puente Aranda para ofrecer una experiencia culinaria que impulsa la economía local. Seis restaurantes de la zona se unen para deleitar a los asistentes con sabores colombianos, apoyando a pequeños negocios y productores locales. ¡No te lo pierdas!***

Bogotá, octubre 16 de 2024 – Del 18 al 20 de octubre, de 12:00 m a 5:00 p.m., Puente Aranda se convertirá en el epicentro gastronómico de Bogotá con la segunda edición del ‘Carnival del Asado’. Este evento combina lo mejor de la gastronomía colombiana con el impulso a la economía local. Durante tres días, seis destacados restaurantes de la Zona A de Puente Aranda se unirán para ofrecer una experiencia culinaria única, que celebra los sabores de nuestra tierra y apoya a los emprendedores de la región.

El ‘Carnival del Asado’ contará con la participación de los restaurantes Los Torres, Varcino, Cuatro Vientos, Kabro_Loco, Los Tronquitos y Alcaraván, ubicados entre la Transversal 53 y la carrera 50. Este festival ofrecerá a los asistentes una generosa porción de 300 gramos de carnes mixtas, acompañada de papa, plátano y guacamole, todo por \$32.000.

El evento no solo promete ser un deleite para los amantes de la buena comida, sino también un espacio clave para la reactivación económica del sector gastronómico de Puente Aranda. Al promover el consumo de productos locales, el ‘Carnival del Asado’ fortalece la economía popular y contribuye al desarrollo de la zona.

Víctor Alfonso Cruz Sánchez, alcalde local de Puente Aranda, resaltó la importancia de esta iniciativa para la comunidad: “Este tipo de eventos son fundamentales, ya que, además de ofrecer un espacio donde la comunidad puede disfrutar de nuestra gastronomía, también contribuyen al desarrollo económico de la zona. Queremos que los asistentes no solo se deleiten con los sabores de nuestra tierra, sino que también comprendan el impacto positivo de apoyar a los restaurantes locales y a los pequeños productores. El ‘Carnival del Asado’ es una muestra de cómo el trabajo conjunto entre entidades públicas, privadas y la comunidad puede generar eventos de alto impacto.”

El ‘Carnival del Asado’ ofrecerá asados 100% colombianos, preparados con técnicas de cocción únicas que sorprenderán a cualquier amante de la carne. El evento cuenta con el respaldo de la Alcaldía Local de Puente Aranda, el IPES, la Secretaría de Cultura, el IDT, Desarrollo Económico, y entidades privadas como Vanti, Postobón, Central Cervecera y Pork Colombia, quienes apoyan esta iniciativa que impulsa la oferta gastronómica y el turismo en la región.

Te invitamos a participar en el lanzamiento del “Carnival del Asado” el viernes 18 de octubre, a las 12:00 m, en la Transversal 53 # 2B-85, barrio Camelia.

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía Local de Puente Aranda
María Ximena Mesa Cárdenas
3104640910